



校
報

けむやま

矢巾町立煙山小学校
R4.7.1(金) 第7号
Tel.697-3163

先日、ゴミを拾いながら登校している
子供を発見しました！感動(*_**)



今年度の水泳学習のトップバッターは、1年生です。幼稚園・保育園より大きな小学校プールの深さと水の冷たさに「ドキドキする！」「つめた〜い！」と言いながらも、水の感触を楽しみました。今年度も、新型コロナウイルス感染症と熱中症対策のため、水泳学習は1学期間だけとします。密を避けるために更衣室は使用せず、校内で着替えます。プール使用は2クラスまでとし、万全を期します。短い期間ですが、学年相応の泳法を身につけることができるようにしっかり学習します。

限られた時間内でしっかり学習します

学校ニュース



社会性を育てる縦割り班活動

本校では、特色ある教育活動として縦割り班での活動を行っています。650名を超える児童が異学年で交流するこの活動は、班を編制するのも、活動内容を考えることも一苦労です。校庭に集まり42班に分かれる際には、迷子になる子供もいます。それでも、この活動を行っているのには意味があります。異学年交流が、社会性を育てる上で必要な事と考えているからです。子供たちが、将来、大人になってから生きていく社会は縦社会です。年齢の異なる人たちで構成される社会です。異学年が交流することでコミュニケーション力を育てたいと考えます。

自分の考えを表現できる子供を育てるために研究しています。

明るく素直な煙山小学校の子供たちですが、自信をもって自分の意見を話したり、お友達の考えを受け止めて話し合っって問題を解決したりするのがちょっと苦手です。そのために友達とトラブルになることもあります。そこで、国語の学習や学級会などの活動を通して、自分の考えを表現できる力、自分以外の他者と適切に関わることのできる力を身につけさせるための研究をしています。研究を始めたばかりですが、子供たちは話し合いが上手になってきました。

